

**MAINISIA RERIHONI NAUNUA**

*Son Matoke*

**DOA-DOA NUAULU**

*Oleh Son Matoke*

**UNTUK KALANGAN SENDIRI**



Mainisie wani nanie osi nusa niane  
oainisi tanui onone ranie.

Doa untuk masyarakat Nuaulu, doa siang  
dan doa malam.

# **MAINISIE TAU KINOKE**

## **MA-MANAHANE**

Mainisie wani nanie iaita, oreimo mataano e oreimo atusene, "Ehe." Samatoro ainisi. "Anahatana upuku nusa upue, wea upu pusimo utumo on roe sorakae. Uainisi uhete nanamo tau wapani kinoke ma-manahane reini o, okata runa tiunuku wanuku na erekuru eremese mai we patane reini na mka-mka ueuku uisikola, oheka we pikirani onusu we pikirani na upikire hainau unoo hainau. O Anahatana upuku nusa upue wea upu pusimo utumo on roe sorakae, okata runaku na ukarihuru uamahai mai tuniai reini rotu-tu tuniai erepena."

## **DOA UNTUK PAGI HARI**

Sebelum berdoa untuk makan, pertamanya bersihkan tenggorokan, "Ehe." Kemudian berdoa, "Allah, moyang saya tuan pulau, semua moyang saya di surga. Saya berdoa mengucap nama kalian pada hampir pagi ini meminta agar kalian berada bersama jiwa saya agar kalian menetap dengan badan saya. Saya mohon supaya sebentar lagi, kalau saya pergi ke sekolah kalian membuka pikiran saya dan masuk ke dalam pikiran saya supaya saya bisa berpikir lebih jauh dan melihat lebih jauh. Allah, moyang saya tuan pulau, semua moyang saya di surga. Beradalah bersama saya supaya saya sehat dan hidup di sini di dunia ini sampai dunia kiamat."

## **MAINISI WANI NANIE IAITA**

Ehe. Anahatana, upuku nusa upue. Akata runa muaina waruni nanie aire reini na muaina raini rauna mani patana raini makaya na amkona na akarihuru amahai rotu-tu tuniai erepena.

## **DOA MAKAN**

Ehe. Allah, moyang saya tuan pulau,  
beradalah bersama makanan yang kami hendak  
makan ini supaya makanan ini membuat badan  
kami keras dan kuat sehingga kami sehat dan  
hidup sampai dunia ini kiamat.

# **MAINISIE WANI NANIE EU NA NOI WESIE**

Ehe, Anahatana upuku nusa upue. Akata  
runa eema tau ranie hatae reini aeuma pusu  
arena reini o rotu-tu ahokama noi mani nisi. O  
arena reini hui-huie, asiru ahena mansia  
kahatena, sakahatena, kupua inaya, mamnohae  
asiru ahena siraka runa eema, tanei kahatena  
runa eema. Pusu arena reini, na rotu-tu ahokama  
noi, on noi anuni ahokama mai numa o sae isa  
tewa na akarihuru amahai rotu-tu tuniai erepena.



## **DOA UNTUK PERGI KE HUTAN**

Ehe, Allah, moyang saya tuan pulau, beradalah bersama kami hari ini ketika kami pergi mengikuti jalan ini sampai kami tiba di kebun kami. Jalan ini kosong sekali jadi singkirkanlah orang jahat, roh jahat, kesakitan, dan pilek. Singkirkanlah celaka dan apa saja yang jahat dari kami. Kami mengikuti jalan ini sampai ke sana. Kami pulang dari sana sampai di sini, di rumah, tanpa terjadi apa-apa supaya kami sehat dan hidup sampai dunia ini kiamat.

# **MAINISIE TAU PUMONO NANIE**

## **ANEKEMA**

Ehe. Anahatana upuku nusa upue, wea upu pusimo utumo o roe sorakae. Wani uainisi uhete nanamo tau wapani pumono, mka anekema tau onone hatae reini o, okata runa tiunuma wanuma na rakuru ramese mai mani patana na rotu-tu manahane o mani patana ruaya maka-makaya na akarihuru amahai rotu-tu tuniai erepena.

## **DOA UNTUK TIDUR PADA WAKTU MALAM**

Ehe. Allah, moyang saya tuan pulau, semua moyang saya di surga. Saya sedang berdoa mengucap nama kalian karena sudah malam. Kami akan tidur malam ini, beradalah bersama jiwa kami supaya menetap dengan badan kami sampai besok supaya badan kami sendiri keras sekali dan kami sehat dan hidup sampai dunia kiamat.

## **MAINISI MAMEU NINA MUAINÉ**

Anahatana, upuku nusa upue. Kata na eema. Tau ranie hatae wapani omnanoe rei pani. Ami wani nanie aeuma nina muaima. Reiso Anahatana upuku nusa upue aheta mani arena reini anusu noi wesie. Orui hahu umau. Orui marana umau. Maianana umau. Panesi-panesi osima. Na ahunure na anuni arorire mai osi mani hehuka. Pusima utuma ai na karihuru amahai. Manutane kananae. Unate mansari. Aninai ranie hatae reipa, asupui tau mrina-mrina. Asiru ahená. Moite uae. Matane kerehine. Siraka ikine mainae. Na rapisiso rapasaso, raeuso osi ranie eresohui netere on poe nohu. Aeuma pusu arena reini, anina muaima rotu-tu pumono, on roe anunima hoka mai numa, sae isa eresiruma tewa. Akarihuru amahai rotu-tu tuniai reini erepena.

## **DOA BEPERGIAN MENCARI MAKANAN**

Allah, moyang saya tuan pulau, beradalah bersama dengan kami. Hari ini pada waktu pagi kami mau pergi mencari makanan kami. Jadi Allah dan moyang saya tuan pulau injaklah jalan kami ini yang kami lalui untuk pergi ke hutan. Berilah beberapa ekor babi. Berilah beberapa ekor kusu. Berilah beberapa rusa. Berilah yang banyak untuk kami bunuh dan membawanya pulang untuk keluarga kami. Kami semua akan makan supaya kami sehat dan hidup. Tolonglah kami dalam mata pencarian mengenai makanan dan keuangan supaya hari ini ketika kami mencarinya, kami memperolehnya tanpa susah-payah. Singkirkanlah apa saja yang tajam di depan

kami. Hal-hal yang tajam seperti kematian dan tulang yang patah. Singkirkanlah celaka kecil dan besar supaya hanya mengikis kami sedikit saja. Buatlah celaka pergi dengan matahari terbenam. Kami akan pergi mengikuti jalan ini mencari makanan kami sampai malam. Tolonglah kami supaya kami pulang ke rumah tanpa ada sesuatu mengganggu kami. Tolonglah kami supaya kami sehat dan hidup sampai dunia ini kiamat.